



9 772126 554224

du 10 au 16  
mars 2016

N°1030

# LA CÔTIÈRE

Hebdomadaire d'informations locales des cantons de la Côtère 1,80€

205, Grande Rue - 01120 Montluel

Téléphone 04 78 06 20 64 - Fax 04 78 06 40 96

## Béligneux

Portrait

# À la découverte d'un atelier d'architecture



**Sébastien Viret ouvre les portes de son atelier. Un regard apaisant, un sourire convivial, son installation sur Béligneux a changé sa vie. Il retrace son parcours, sa vie d'avant.**

**Comment avez-vous débuté dans l'entrepreneuriat ?**

J'ai créé mon entreprise en 2007 à Villeurbanne. Je suis diplômé architecte D.P.L.G. Mon but, en créant mon entreprise, est d'apporter de nouveaux concepts, d'exploiter des horizons nouveaux. En octobre 2010, j'ai transféré mes locaux sur Béligneux.

**Pourquoi avoir choisi Béligneux ?**

C'est tout simple : ma famille est sur Dagneux. Cela était plus facile pour la garde des enfants. Après quelques recherches, nous avons adopté Béligneux. La qualité de vie, l'environnement poussent plus à la création. Le choix était sans appel. Cette décision nous a permis de travailler, ma compagne et moi, dans d'excellentes conditions. Béligneux est calme, bien desservi. Nous sommes à mi-chemin entre la région lyonnaise et la Haute Savoie où se développe la majeure partie de notre activité.

**Vous travaillez en collaboration avec votre compagne ?**

Céline Garcia est à la fois ma compagne mais aussi ma collaboratrice. Nous gérons ensemble notre activité. Nos passions nous ont réunis.

L'atelier s'adresse autant à des maîtres publics que du privé, à des échelons divers. Nous avons œuvré pour des maisons individuelles, des logements collectifs, des centres hospitaliers restaurants... Nous avons travaillé sur l'extension de l'école maternelle de Béligneux. Réaliser un projet sur sa commune d'adoption est formidable.

**À l'heure des matériaux bio, des économies d'énergie, avez-vous établi un cahier des charges tourné vers ces nouvelles demandes ?**

Il est essentiel de prendre tous ces paramètres en considération. Nous devons être respectueux de notre environnement. L'atelier s'inscrit complètement dans ces démarches.

**De Villeurbanne à Béligneux, les contacts professionnels ne sont pas plus difficiles ?**

Absolument pas. Nous avons l'autoroute à deux pas. Notre atelier est situé dans un cadre reposant. Notre chiffre d'affaires n'a pas subi de désagrément suite à ce changement, je dirai presque le contraire, à croire que Béligneux nous porte chance.

**Béba Art Com est l'association des artisans commerçants de la commune. Allez-vous rejoindre leur rang ?**

J'ai des contacts avec l'association. Je pense que nous pourrions rejoindre le groupe, mais en fonction de nos disponibilités. Il est important de connaître son environnement et de participer à son dynamisme. ■ H.T.

Quels sont vos champs d'action ?

Renseignements : 06.88.74.93.77.